

Entrevista / Juana Fuentes (Directora de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del PJF)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- "La problemática que estamos enfrentando con esta reforma, no únicamente involucra a los juzgadores, sin duda es un problema de invasión de poderes. Todo ello ha provocado que el propio impacto se dé en el tema de los usuarios, es decir, tenemos una dinámica incluso multinacional, donde el T-MEC debe generar confianza para que vengan los inversionistas y eso deriva de una justicia independiente. Por lo tanto, hemos recibido apoyo de organizaciones que tienen a bien apoyar este tipo de protestas contra la reforma judicial".

https://drive.google.com/file/d/1vp24TD 9aqfsFAAf-5sJ6Bl9mplOx3sj/view?usp=sharing